

『ここだけの話』

2018/4 Vol.25 発行：浦安駅前整体院/鍼灸院 047-355-4265

待ちに待った

春の到来♪

FROM



西念純一

・春になりました♪

早いもので今年も 1/4 が終わりました。

この調子で行くともうすぐ年末位になるのではと思う今日この頃です^_^;

春になるといそいそとしている方が多くいますね～。

会社での転勤や異動、引っ越し、お子さんなどの卒業や入学などなど生活環境の変化などが多くある時期です。

皆さん、バタバタして体調を崩さない様に気を付けて下さいね！！

さて、実はこれを書いているのは 3 月後半なのですが、3 月の最終週に一年ぶりに旅行に行くのです！

場所は…『南国のグアム』。最近あまりミサイル関連のニュースを聞かないのでホッと胸を撫で下ろしております。旅行中も何にもないといいけど…。

この時期のグアムは乾期でベストシーズン♪気候は日本の夏に似て暑い暑い(+o+)

数年前にも同じ時期に行った時の気温は 35℃でした。

日本と比べて本当に暑いと思うので、体調管理に気を付けて行ってきたいと思います。

帰ってきたら南国の休みボケのない様にまたしっかりと施術をしたいと思います！！

今後グアムの旅行を考えている方がいたら声をかけて下さいね～！！新しいお店を色々探索してきます(*^_^*)

・花粉症…

皆さん、今年の花粉辛くないですか？

ここ最近薬も飲む事もなく点鼻薬を 1 日 1 回すれば症状は殆ど出ていない状態だったのですが、今年は数年ぶりに薬を服用しております。

特に今年の花粉は私的に目のかゆみが強く、こすってはダメと思いつつもどうしようもなくかゆい時はこすってしまいます。

こすった後は目が充血したり、目の周りの皮膚がぶよぶよしてしまいやっぱりこすらなければ良かったと後悔します… (> <)

しかし何故、花粉の代名詞と言える『杉』を日本はこんなにも沢山植えてしまったのか？

それは…戦後の復興の為に急増した木材の需要に応える為に、国策で杉を大量に植えたそうなのです…。

杉が植えられたのは広葉樹に比べ杉などの針葉樹は成長が 4 倍も早い為、どんどん国のお金を使われました。

そして大量に植えられた杉が成長し、1980 年代頃から『花粉』を飛ばしまくりに、今や国民病となる「花粉症」が蔓延しております。

だったらその杉を切ってしまうれば良いじゃないかと思うのですが、木を管理する林業の方々は過酷な労働な上にあまり儲からないと言う事もあり、現在杉には手は加えられず、花粉を飛ばしまくっていると言う事でした。

今も昔も政府に踊らされている感じがするのは私だけでしょうか…？！この辛い花粉症…早くどうか治まってくれ～！！！！

・先日のお話…

先日ご来院の患者さんがお子様を連れてきました。

男の子で年齢は 7 歳の小学一年生。一年生なのに受け答えもはっきりとしてしっかりとお母さんの言う事を守り施術中は大人しくしていました。

その患者さんのその日の施術内容は美容鍼灸からの全体のロングコース！！いつも施術が終わった後は本当に最高って言って頂いています(笑)



さて、その日もいつも通りはじめに美容鍼灸を行いました。

顔に無数の鍼を刺すので、お母さんはお子さんに鍼にぶつかるかと嫌だから近くには来ないでねと告げていました。

顔に無数に鍼を刺されたお母さんが心配なのか？興味本位なのか？ちょこちょこ様子を覗きに来ておりました。そして、美容鍼灸が終わり整体に…。

美容鍼灸中も爆睡だったお母さん。その後眠気まなこの中で整体へ移っていきます。

まずは体をしっかりとほぐしていきます。日常の疲れが溜まっているせいか体をほぐしている時もまた夢の中へ…(-_-)zzz

しっかりと体をほぐした後は骨格矯正と移っていきます。

骨盤や股関節などの施術が終わると首周りの矯正をする為に仰向けになって頂きます。

その時でした。

施術を受けているお母さんがお子さんに、〇〇（子供の名前）危ないから触らないで！！と何度も何度もお子さんに向かって言っているのです。

今は体を診てもらっているからこっちは来ないでとお子さんにしきりに言っているのです。

あれっと思った私は、お子さん今ここにいないですよ！と伝えました。

そしたら『え？！』だって今首触ってるじゃないと…目をつぶりながら仰いました。

いやいやこれ『僕の手』なんですけど…

そしたら目をぱちっと開け！！

先生の手って子供の手そっくりでもちもちしてるねと一言言って大爆笑になりました！！！！

心の中でいくらなんでも小学一年生と同じって事はないと思うけどな〜と思いつつも触られていた患者さんにとっては嫌な手の感触ではないのかな？と思いちかも安心しました。

その後また安心したのか施術が終わるまでゆっくりと夢の中に入られていました(笑)。

自分の手が患者さんにとってどんな感じなのか考えた事がなかったので、今回新たな発見が出来て良かったです！！

今度皆さんも感想を聞かせて下さいね(^_-)-☆

・編集後記

早いもので新浦安でお店を始めてから9年が経ちました。

浦安駅前整体院は私が20代後半で始めました。20代でお店を始めるってなかなか勇気があったなと思います。

勇気があったと言うよりも何も分からなかったから出来たと言った方が正解かもしれません。本当に怖いもの知らずでした…^_^;

不動産で店舗の契約を済ませてから、お店を出す事を親に告げました。

そしたら何でこんなに景気の悪いこのご時世にお店を始めるのかと、こんこんと説教されました。

説教されてももう店舗も借りちゃったし、しょうがないでしょ！！と言った事を思い出されます。

完全に事後報告だった自分が悪いんですけどね。。。

そんなこんなで始めたお店。最初は以前の店舗でも責任者を任されていたし、普通に営業すれば何とかかなでしょ！！と思っておりました。

しかし…そんなには行きません。1・2ヵ月はそこそこ忙しかつたのですが、3ヵ月目を過ぎるくらいから徐々に大変に(><)

自分の給料が無いのは仕方ないとしてもスタッフの給料や家賃は絶対に滞納するわけにはいきません。

あの時は本当にがむしゃらに頑張りました！！

普段ストレスにはあまり無縁の私も色々と考えて眠りになかなか付けない事もありました。

今思うとそんな時もあったなと思いますが、あの時は本当に大変だったと思い返します。

そんなお店も9周年♪それもこれも浦安駅前整体院をご最良にして頂いている皆さまのお陰です。

これからも感謝の気持ちを忘れずしっかりと施術をさせていただきますので、浦安駅前整体院をこれからもどうぞよろしくお願い致します。

これからも色々な思いを胸に刻み、日々少しでも皆さまのお役に立てるように頑張ります！！